
こんにちは、持田有紀子です。 

 

ご登録いただきましてどうもありがとうございます。 

 

この動画を見ることによって、 

お金を稼ぐトレードというのがどのような 

ものかがわかります。 

 

このトレード方法は、掛かる時間というのは 

１日に２～３分のものですが 

３か月で２倍にしたという実績を持っています。 

 

実際のところ６９か月間にわたって 

絶え間なく利益を上げ続けています。 

 

知らないと大きな機会損失になりますので、 

是非心して聞いて下さい。 

 

相関性のトレードはいかにこれを使うことによって 

効率的に且つ絶え間なく利益を上げていくことが出来るのか 

そのことを理解できます。 

 

まず最初に私の自己紹介をさせていただきたいと思います。 

 

慶応の法学部政治学科を卒業して野村証券に入社を致しました。 

 

これが私の社会人生の始まりであり、長いマーケット 

との付き合いが始まった時でもあります。 

 

野村証券では日本株のトレーダーという 

トレーディングの仕事をまず最初にしたわけです。 

 

当時の日本株の市場というのは世界を引っ張る市場でした。 

 

毎日ワクワク、ドキドキ涙も混じりながらというような 

まさに切った張ったの世界をバタバタと 

毎日生活をしておりました。 

 



デリバティブ商品もちょうどその頃日本ではかなり 

出てきた時でもあります。 

 

オプションであったりそれからワラント債であったりという 

ようなもののディーラーのようなことをやったり 

ものを作ったりというようなこともやっていました。 

 

野村証券を結果的には辞めてそして今に至るわけです。 

 

辞めた理由で大きいのはサラリーマンとして 

マーケットとかかわっていくことの難しさというものに 

ぶち当たったということが 1 番大きかったかなと思います。 

 

いわゆるマーケットを通してダイレクトに色々なことを 

やるにしても結局のところ大手の金融機関でそうしたものに 

あたっていると最終的にはそれを誰かに売る、 

売って儲けるということが最終目的になるわけです。 

 

それよりはもっと自分が純粋にそのマーケットと向き合いたい 

直接自分がもっともっとそのマーケットでトレーディング 

をして直接自分のお金を得るという道にいきたいという 

ふうに考えたことが動機として大きかったかなと思います。 

 

そして野村証券の時にも投資教育のようなことを 

やっていたわけですが、今もそうしたこともあって 

自分で会社を作って投資教育をやっているのが今の現在の 

状態になります。 

 

この投資教育をする会社は日本のアルジャントレード 

という会社ですがそこでやっているのは様々な雑誌であったり、 

コラムであったり本であったりという、その執筆活動 

であったり、行われればセミナーをやってみたり色々な 

情報を皆さんに提供することをやっています。 

 

そして当然ですが何しろピュアにマーケットと自分が 

付き合っていきたいというのがありましたので 

専業でトレードもしていますし、それと共に海外にも 

会社がありますのでそちらの方ではファンド事業の 



ファンドの運用にも携わっています。 

 

意外とですがやはりこういうことをやってみると 

今、野村証券をはじめ顧客に対して特に小学生の時代 

から投資教育をしようという形でいっぱい情報 

というのは出てきています。 

 

でも実際それがとても教科書的なすごく綺麗にまとめられたもの 

であって、実際トレードをしてお金を稼ぐというところに 

意外と実は繋がっていないというようなものも多くて。 

 

ですからこの投資教育のようなことをやってみてわかったのは 

式はいっぱいあるんだけど実際の稼ぎ方がわからないという方が 

実はすごくたくさんいるんです。 

 

なので意見であったりアドバイスであったり教えをこわれる 

ということもあって実際はリアルな生のというか 

皮膚感覚のある状態の投資教育を行っている 

というところが実際になります。 

 

日頃の生活ですが当然トレードの仕事もやっていますし 

海外の仕事もしているので、２４時間３６５日戦いモード 

のように思われます。 

 

実際は私は最近自分が働くのが好きな人なのねと 

自分のことがわかるようになってきたのですが。 

 

働くだけだったら働けるのですが、ただそれだけだと 

というのもあって、そしてその今これから皆さんにお伝えする 

トレード方法に自分がスタイルを変えていくことにより 

すごく健康にもなりましたし、要はいっぱい寝れるようにも 

なったということです。 

 

趣味は読書、そしてワイン、運動、プール付きという 

そういう感じです。 

 

とにかく、飲むと働きたくなくなりますし、 

読書とか運動したりする時間というのもかなり楽しめています。 



 

というのは昔は本当に画面に張り付いて 

夜遅くまで海外のマーケットを見てというようなことを 

やっていたんですけけれど。 

 

何かあんまりそこまで頑張っても結果はそんなに変わるわけじゃないな 

ということ悟った時から段々このトレード方法に編み出し変わっていった 

ことによってよりこのそれ以外の今のワイン、日本酒を楽しむ時間とか 

そして運動する時間とかというのがドンドン出来てきたという感じです。 

 

最近はウォーキングなんかもやって街も歩いたりなんかもしますが 

何かそういう楽しい時間というか余裕のある時間がすごくうまれていて。 

 

それは本当にこの自分がずっとマーケットに付き合ってきたからこそ 

できたスタイルでもありそしてまたそれにより自分が今の生活が 

助けられているというそういう状態で日々を過ごしています。 

 

ここにあるのが私がこれまで執筆してきた本になります。 

 

いろいろなテーマがありそれぞれ出版社の人と相談して 

出してきた本になりますけれども。 

 

今回皆さんにお伝えする方法というのはこうした本の 

今まで書いてきたものの中に書かれているものとは違います。 

 

実際に今私がやっているトレードの方法でもありますし、 

そもそもこの今のやっているトレードの方法というのは一冊の 

本にして届けても届くことができない。 

 

伝えきることができないということがあって 

なのでこうして動画を通して皆さんに公開しています。 

 

 

 

 

これが今まで皆さんに公開している範囲での実績表になりますけれども。 

 

例えば、この毎月こうやって、月５０万円を元手にしていくら 



稼いだかというのを毎月ずっと出してきています。 

 

例えば２０１５年１月とかというとスイスフランショックというのが 

あって、ＦＸの世界ではすごくそれで大騒ぎをしたことがありました。 

 

その時は、プラス２７．４％でまわっています。 

 

あとは記憶に新しいところでいきますとチャイナショック 

というのがありましたが、２０１５年の６月です。 

 

この時は、プラス１．２％なのですが基本的に翌月プラス４１．７％ 

ということです。 

 

そもそもこういうショックとかなんとかということに全く 

関係ない運用になります。 

 

ですからこのいろんな後から出てくる、何とかショック 

というのがありますけれども、それとは全く関係ないところで 

運用実績が出ていっているということを皆様これが 

1 番特長的なところかなというふうに思います。 

 

最近の中でやはりずっとこのような感じで進んでいきますが、 

当然このプラスになる時だけではなくてマイナスになる時も 

当然あります。 

 

ですがマイナスになってもその後プラスがこうしてすごく続いたり 

またマイナスがきたりということを繰り返してこれで結果的に 

お金が残っていくということになります。 

 

コロナショックの時もそうですが、今年の３月になりますけれども 

この時も３月、４月と特に影響を受けていなくて、 

プラス１３．３％、プラス１７．３％という感じであまり 

コロナショックとは関係ないところで成績というのが出てきています。 

 

ですから一般的にですが、すごく色んなショックが起こると 

それまで上手くいっていたものがいきなりそれでポシャって 

ダメになってしまうということがすごく多いです。 

 



この３次元ベータトレードに関しては全くそういうことがない 

これが最大の特徴だと思います。 

 

世の中の良いこと悪いことも含め必ずその相場に起こる 

大きな波乱であったり歪みが破裂するような時というのは 

必ずマーケットというのはくるんですけれども 

そうしたものが全くもう関係ないということです。 

 

コロナショックの時に関しては聞くところによると 

多くのシステムトレーダーがこれを機会に退場をせざるを 

得なかったということがあると思います。 

 

見ていただけるように皆さんに実績を出してきている 

この６９か月の中で思い出すだけでも様々いろいろな 

ショックというものがありましたが 

全く影響を受けずにここまできているということが 

この例でもわかると思います。 

 

実際トレードをする時にはかなり淡々としたトレードの 

繰り返しをやっているだけなのです。 

 

しかしその淡々としているけれどそのショック云々に 

影響されていないというのがやはり大きなポイントに 

なります。 

 

これはあくまでも参考ベースで皆さんにお送りしている 

ものですがこの情報というのは毎日トレードをやりました 

ということを毎日情報を共有しています。 

 

これは全部私だからできていると言う話ではなくて 

裁量を入れずに要は私がやってもあなたがやっても 

同じという、要するに同じ提供されたツールを使って 

やっている結果になります。 

 

ですからこの結果というのは私がやってもあなたがやっても 

全く同じ結果になると言うものです。 

 

このトレードの鍵となるのが６つの金融商品です。 



 

ここに各商品別のプラス、マイナスが出ていると思いますが 

この６つの金融商品を対象にしてそしてその相関性で戦って 

いくというふうなものになります。 

 

一つの市場ではなくて６つの市場を同時に見てトレードを 

していくことになりますがそうすることでトレードを 

省略化できて相場から苦労をなくしてということです。 

 

労せずしてお金を得ることができますし 

知っているか知らないかというのでトレード方法が 

間違いなく変わる方法になります。 

 

この実績表にでているものというのはお話したように 

毎月５０万円を資金としているわけですが実際に私の 

運用額自体は５０万円ではなくてちょっと具体的なことは 

お話できませんがもっと大きな金額でやっています。 

 

そしてこれは皆さんに教えるようになってからの分なので 

６９か月なんですけれども基本的にはこの運用方法 

というのはですが２０年前からずっとやってきているものにも 

なります。 

 

トレード時間ですが最初にお話をしたように 

やはり掛かる時間というのは１日２～３分かなという感じです。 

 

もちろんトレードなので稼ぐときにはいっぱい稼がなきゃ 

いけないですしその中でもうちょっと時間を掛ける時も 

あります。 

 

ただどんなに頑張ってもマックス１時間も掛からないかな 

という感じのトレードです。 

 

ですからすごく日頃の時間２４時間の中でトレードとして 

やっていることはかなり奥深くそしてすごいことを 

やっているんですけれどもその割に掛かる時間というのは 

すごく短いのでそれで私も趣味というかいっぱい余暇の時間が 

持てて何か色々なことができてすごく人生が豊かになって 



きているなというふうに思っています。 

 

これは６つの市場を同時にチェックするツールが 

あるんです。 

 

このツールがあるお陰で時間が掛からなくなっている 

というのもあります。 

 

決められた数字があってそれがツールに出てくるので 

その数字を打ち込むだけです。 

 

２～３分しか掛からないを逆に言うと考える時間が無い 

から２～３分しか掛からないというふうに言えるかも 

知れません。 

 

その必要な情報というのは全てツールに出ていますので 

後はそれを入れるだけです。 

 

トレードと言えば何かチャートと思うかも知れませんが 

そのツールの中にはチャートもありますけれども 

チャートもほとんど確認しなくてチラッと見るだけで 

ほとんど１日終わっているという感じです。 

 

そしてこのトレード手法ですがこんな感じですので 

知っておいて絶対に損はないと思います。 

 

何しろ時間が掛からないとても楽、要は１番１日の中で 

私も余暇の時間が増えて嬉しいと言いましたけれども 

考えることってすごく時間が掛かります。 

 

考えたりする、情報を収集するそしてものを考える 

その時間ってすごく実は重要ですし時間も掛かること 

なのですがトレードの為にすごくその時間を使ってしまうと 

２４時間３６５日頭がそういうふうになってしまいます。 

 

すごく昔の自分がそうだったのでよくわかるんですが 

やはりそれはも勿体ない、それをやってもやらなくても 

結果が変わらないということになってくれば 



余計にですが違うことにいっぱい頭を使った方が 

良いということにもなります。 

 

ですからこのトレードというのは自分がずっと 

生きていく為に武器にしようと思えばこのトレード 

方法をトレードとしての武器にしておくと 

すごく人生が楽になっていくんじゃないかなと 

いうふうに思っています。 

 

とにかくこの２０２０年というのは後に振り返ると 

歴史に残る不幸な年になったことは間違いないと 

思いますが、本来であれば東京オリンピックもあって 

日本中が騒いでいる賑やかになっている予定だったのに 

何だか全く違うことになっています。 

 

アベノミクスについても気が付いたらインバウンドが 

経済対策の１番の柱になってしまっているという中で 

起こったことなのでコロナショックというのはかなり 

ひどい影響を普通以上にひどい影響を与えているんだな 

と思います。 

 

そうした中でも見ていただければわかるように 

コロナショックがあったからこのトレードは使えない 

とか儲らないと言うことではなくてむしろ 

プラスになっていたりしてということを見ると 

知ってて本当に損はない方法なんじゃないかと思います。 

 

この先このショックといわれるようなものというのは 

ずっと起こり続けると思います。 

 

これまでもずっとこの手法に行き着いてから 

２０年以上経ちますがその中にもいろんなショックが 

ありました。 

 

それでも全く被害を受けることなくずっと乗り越えて 

ここまできていますのでこの先のどんなショックがあっても 

全く問題なくずっと淡々と続けていけるしかも時間の 

掛からない状態で自分の人生をさらに豊かにしていける 



という状態でやっていけるというのが本当に 

良い方法だと良い手法だというふうに自分でもしみじみ 

最近コロナショックもあったので余計にしみじみ 

感じています。 

 

ではなぜこんな手法を公開するのかということ 

なんですがとにかく理由としては良いからというのが 

第１番目です。 

 

そしてひょっとして世の中ゼロサムと言われることが 

いっぱいあると思うんですけれども 

自分がプラスになったら相手がマイナスになるという 

ような世界の話であれば私がこれを紹介することに 

よって相手がプラスになって私がマイナスになってしまう 

というようなものであれば確かに紹介する訳にはいかない 

ということもあり得るのかも知れません。 

 

ただそもそもこの手法というのは全くそういう手法では 

ないんです。 

 

一言で言うと誰かが入ってきてしたら自分がそれで損になる 

ということが全くないですしどんなに参加する人が増えた 

ところでそれによって損益というのが影響を受けるという 

ことは全くないものなんです。 

 

ですからなぜ公開するのかと言っても別に公開した 

ことで私が損になると言うことがないということ 

更に言えば、コロナショック云々もあって思いますが 

最初の時点でそうだったんですけど余計に最近思う 

んですけれどもいわゆる利他の部分です。 

 

他人に対して利を与えるということがすごく 

重要な視点で結局良いものというものを 

人に教えないことの方が逆に罪なんじゃないかな 

というふうに本当に考えるべきだなということを 

すごく最近思います。 

 

実際このトレードをするもしくは傷つくと言う意味で 



最後になって私を頼ってくる人という方が結構多い 

んですけれども出来ればそういう間違った方法とか 

正しくない方法でアプローチをしてそして痛い目にあって 

資金を失って最後になって来るという人をあまりに 

見てるとそんなことになる前に正しい方法で 

アプローチしていきましょうということを 

積極的に私の方から言って言った方が利他です。 

 

人の為になるんだなと言うふうに本当に思いますし 

その為に今公開をし続けているという訳です。 

 

巷でよく公開されているトレード法、 

裁量トレードであったり自動売買のトレードと 

いうものというのはすごく大きく儲るということを 

売りにしているものもすごく多いと思うんです。 

 

でもここで忘れてならないのは大きく儲るもの 

というのは大きく損をするものであることの 

視点も大切なんです。 

 

山高ければ谷深しなんです。 

 

なのでその大きいところプラスになるところだけを 

見てこれは良いぞと思ってもその一歩先には 

もっと深い谷が待っているということがあります。 

 

そうしたトレードをやっていると色々なショックがくる 

度に色々なことがあります。 

 

これから先もずっと色んなことがあります。 

 

そうなった時に耐えられないんです。 

 

結局生き残れないし耐えていくことが出来ないという 

ことになります。 

 

ですから必ずこの先にもっともっと色々なことが 

起こるであろうこの時にそれを耐えて生き抜く 



生き残るということがどこまで出来るのかというのが 

すごく大切でその為にこのトレード方法を皆さんに 

少しでも伝えていきたいと思って今お話をしています。 

 

このトレードの説明になりますが、 

このトレードというのは、｢３次元ベータトレード｣と 

呼ばれるものです。 

 

６つの市場を同時にウォッチして相関性を用いて 

トレードをしていきます。 

 

この相関性を用いることによって色々な効果というのが 

倍増していくということも考えていただければと 

思うんです。 

 

お話をしてきたようにこの６９か月よりも 

前になるアベノミクスが始まった時２０１３年です。 

 

そういうこともありました。 

 

そして２０１６年ではブレグジット 

そしてまさかのトランプ大統領の誕生という 

２０１６年の劇的な動きもありました。 

 

そして今年は２０２０年１１月にこの二期目が 

掛かったまたトランプの再選に向けて 

マーケットというのは地下のマグマというか 

ものをたたえた状態に今なっています。 

 

コロナショックが終わった後とてもマーケットは 

非常にまた史上最高値を目指すところこれはアメリカの 

株ですけれども、まで戻っていてそしてそれが 

世界中に大きな影響を与えています。 

 

そうした中でずっとそれは続かない続かせることが 

できない訳です。 

 

そういう中において何かあった時にもいかに自分が 



淡々とトレードできるか 

 

そしてその大きな波に小さな波にしか動かない時もあれば、 

大きな波が来る時もそうなのですが 

そういうものに対して自分が波にさらわれて 

いかに終わってしまわないようにするか。 

 

ちゃんと波の中に浮かびながら生きていけるかという 

そういうことがこのトレードであれば可能になります。 

 

あまり数字の話をすると皆さんそこのところにばかり注目 

されてしまうのでどうかなとは思いますが 

 

実際に月利１０％の時、３０％の時、 

場合によっては５０％とか過去に１００％というような 

こともありました。 

 

ここの大きなところだけに注目されると 

何か毎日毎日毎月毎月自分が３０％というところだけ 

残ってしまうと困るのですが 

 

というのは当然マイナスになっている月もあるのが 

さっき見てわかっていただけたと思います。 

 

大切なことはとにかく毎日１～２分の自分の時間しか 

掛からないしかも深く考えなくてもよくて 

そしてその結果が付いてくるということです。 

 

これはいかにその掛ける時間とそして出てくる結果 

に対してある意味爆発的な効率の良さではないかと思います。 

 

ですからそうしたことをわかってこの方法で取り組んで 

いただけるといいんじゃないかなと思います。 

 

とにかく月々の変動というのはあります。 

 

ただ一つにはその中で一気に資金がなくなるとか 

ということはまずないです。 



 

淡々とこれを積み重ねていった結果、月に３０％とか 

いい時によっては５０％だ１００％だということも 

あります。 

 

もちろんダメな時もあります。 

 

だけど一気にお金がなくなってしまうということがまずない 

ということそしてそれに対して掛かる時間というのは 

たかだか１日１～２分のものです。 

 

そうやって考えるともちろんマイナスの月があるとはいえ 

一気にお金がなくならない、且つプラスの時にはそれなりの 

プラスが残ることを考えるとその１～２分に対しての 

結果というのが爆発的に効率がいいということになります。 

 

この爆発的に効率がいいということがトレードをずっと 

自分がやっていくにあたっていかに有り難く大切なこと 

かということこれを是非とも理解していただきたいと思います。 

 

この特徴をまとめてみますとまずチャートを読む 

トレーニングをする必要がないです。 

 

マーケットで戦うという意味ではチャートの勉強をしなきゃと 

思うかも知れませんが、全くトレーニングをする必要が 

ないです。 

 

そして相場、上がるの、下がるのということを予想したり 

考えたりそれに向けて結論を出して相場に入っていく 

というそういうことを修練していかなきゃいけないと 

思う方もいるかも知れませんが、 

それはもう全く必要ないです。 

 

相場が上がるの、下がるのということを自分で予想するという 

そこのところにまで到達する必要が全くないということです。 

 

そして毎日ひたすらこのツールに出てくる数字がありますから 

それに基づいてトレードするだけです。 



 

全くここまでお話をしてきたようにイベントとか 

いろんなことが毎日あります。 

 

突発的なイベントもあればあらかじめわかっているイベントも 

ありますけれど全くそのイベントも 

気にしなくていいです。 

 

そしてニュースなども本来であればマーケットに 

張り付いて何かやろうとすればすごく 

マーケットのニュースが気になりますが 

ニュースも全く見る必要がありません。 

 

トレード時間はいつでもいいです。 

 

自分が好きな時にスタートする、それで終わりは 

決まっています、という感じです。 

 

ですから時間も選ばなくていいです。 

 

トレードするチャンスというのは朝であっても昼であっても 

とにかく自分の都合のいい時にやるというそういう 

自分のライフスタイルにあわせた形で取り組んでいくことが 

できます。 

 

月の利益というのが大きく出てるときはすごく大きく 

狙っていきますけれども、マイナスになる時も 

あります。 

 

ですがマイナスのなった月の回数というのが少ないのも 

そうですし、且つそのマイナスの幅です。 

 

それがすごく少ないというのが特徴になるかと思います。 

 

通常すごく儲るものというのはマイナスになった時も 

すごく大きいんです。 

 

そのバランスが本来重要で１０万円が見込めるもので 



１０万円ではちょっと少ない、１００万円でもいいですけれども 

１００万円が見込めると思って、わーい！と思っていて 

自分が８０万円儲けてわーい！と思ったとしても 

実際その方法がマイナス２００万円に簡単になるような 

そんな方法であってはダメです。 

 

でもこのトレード手法というのは全くそういうことが 

ないようにできていますので、プラスマイナスの 

要はリターンとそれから万が一ダメになった時の 

プロフィットとロスがあった時のそのロスの部分も 

すごく少なくしていかにプラスの部分、プロフィットの 

部分を残していくかというふうにして設計されているものなので 

マイナスになった時にはそんなにひどいマイナスのはならない 

というそれが特徴でもあります。 

 

ルールがとても明確ですから機械的にやるだけです。 

 

ですから私がやってもあなたがやっても一緒という 

結果は同じというこれも最大の特徴の一つかなと思います。 

 

淡々と数字を入れていくトレードをしていく 

ということで気が付いたら、お金こんなに残っていた 

というようなそんなトレードです。 

 

機械的にとにかくやりますので 

私がやってもあなたがやっても結果は全く一緒になります。 

 

それだけ完全にシステム化された機械化された 

要はその名人がやってもそうじゃない人がやっても 

全く同じになるように出来上がっているものです。 

 

でも気が付いたら、お金が残っている良かったということ 

これもジワジワ 7 と感じるようなそういうものです。 

 

それだけエキサイティングではないかも知れませんが 

気が付いたらお金が積み上がっていたというそういう 

トレード手法です。 

 



投資を始めた方が良い理由ですけれども 

これはもうやらざるを得ないというか 

やった方が良いというかできる人はもう 

必ずというか絶対自分でマーケットというものから 

お金を取ってこれるようになった方が間違いなく良いです。 

 

とにかくなぜそう言うのかと言えば、時代がすごく変化していく 

大きな転換点に立っているんじゃないかなということは 

薄々皆さんも感じているところだと思います。 

 

歴史を振り返ってみればこうした疫病みたいなものが 

すごく流行る時というのは大きく社会のシステムが 

変わる時なんです。 

 

変わると言うよりもそれを契機に変わっていくんです。 

 

その変わっていくのはもう仕方がないことで 

その時にまず目の前に起こる１つ目のことというのは 

貧富の格差というものは必ず大きくなっていきます。 

 

真ん中がなくなっていく世界です。 

 

その真ん中がなくなっていく世界で少なくとも自分は 

生き残っていく為には自分でいうといかにお金を 

稼げるかということを常に考えていなければいけなくて 

 

それに対して、この金融マーケットというのは 

よく金融マーケットでやられた話というのがバブル以降で 

すごく日本の中では多いんですけど 

 

実際金融マーケットというのは恩恵もすごく 

与えてくれるものでそこにその反対側にやられた人 

ではなくてそれによって儲った人というのもいっぱい 

いる世界でもあるんです。 

 

ですから自分がやる気になって正しい方法で取り組めば 

必ずその恩恵の方が自分にくる訳です。 

 



ですからマーケットを使ってそこからお金を取ってくる 

ということこれは始めた方が良いです。 

 

例えば今社会のシステム日本は変わっていかざるを 

得ないです。 

 

今例えばコロナショックで１番考えるのは年金の運用を 

している資金ＧＰＩＦというのがあります。 

 

このグピフはこれを使ってアベノミクスの上手くいっているか 

という株を買うという日本株を買うということによって 

その演出した装置になったものの一つでもあります。 

 

それがそのコロナショックにあたって今までの中で 

１番大きな損をしたと言って１、３月期それがまず 

話題になりました。 

 

その後、４、６月期というのは今度は株がすごく 

史上最高値にいくところまで平行株ですけれども 

株価側が戻したということもあって 

 

今度は史上最高の利益を上げましたということに 

今度は第二四半期ではなりました。 

 

そんなことになんとなくニュースで踊らされて 

一喜一憂したりする訳ですけれども 

これは冷静に考えるとＧＰＩＦが運用している 

金額って１６０兆円ぐらいというふうに 

言われているんです。 

 

そのマイナスになったという時が１７兆円 

マイナスになりました。 

 

そしてプラスになる時はプラス１２兆円 

プラスになりましたという話です。 

 

ですから１２兆円もプラスになっていると 

言ったら何かすごく嬉しい気がしたりします。 



 

でもよくよく考えてみると年間日本で今 

使われている資質のその社会保障費ってだいたい 

ざっくり１２０兆円なんです。 

 

考えてみると要はこの中には健康保険とか 

他のものも入っています。 

 

だけど考えて見て下さい。 

 

運用している巨額があって言いつつはっきり言えば 

１年２年ですぐなくなっちゃうぐらいのお金ってこと 

なんです。 

 

ということはこの年金云々という話に関しても 

実はそれがプラスになってもならなくても 

全然我々には関係なくてもっと根本的なチェンジが 

この先起こり得るということです。 

 

その時自分たちがその年金に頼れないだろうと 

薄々わかっていてもその時に自分がどうしたら 

いいのかというその武器を持ってないこと自体が 

やっぱり怖いことなんだなと思います。 

 

ですから誰でも利用することができる以上 

金融マーケットを使って自分で自分の力で 

要するにお金を取ってくるというのがすごく 

必要なことでそれは必須な技術ということです。 

 

その必須な技術を是非ともこの 

３次元ベータトレードを使って自分のものにして 

欲しいなということこれを願いを込めて 

この動画をお送りしています。 

 

本物の投資を知っているかどうかによって 

これから先の人生というのは全く変わってくる 

と思います。 

 



というのもこれまでも社会の時代の大きな転換点に立って 

いるんじゃないかというような話は常々してきましたが 

このコロナによって完全にちょっと見える風景、世界 

変わりました。 

 

この変わったと今感じていらっしゃることは皆さんそうだと 

思いますが更にもっと変わっていく可能性があります。 

 

これは大袈裟に言えば我々が当たり前だと思っていた 

いろんな社会のシステム自体が根本から変わっていく 

ということがこの先もう想像もしないような大きな 

変化というのが必ず訪れます。 

 

でも金融マーケットはずっと変わりません。 

 

生き抜こうと思った時にこの金融マーケットに対して 

本物の正しい方法で付き合っていければですが 

どんなに自分を取り巻く環境が変わっていても 

生き残って行くことができます。 

 

ということはこれを知ることによって 

今すぐにでも自分の生活というのが根本的に 

変わる大きなチャンスです。 

 

安心して私に付いてきてください。 

 

次回の動画では、３次元ベータトレードの実践動画を 

お届けします。 

 

３次元ベータツールを実際に使っているところを 

お見せしますので、１～２分っていうお話を 

していますが本当にどうかということも含めて 

お楽しみに。 

 

コメント特典がありますので、是非下のフォームに 

コメントをお寄せいただければと思います。 

 

ご記入ください。 



 

相関性レポートをプレゼントさせていただきます。 

 

相関性についての詳しい見解が得られますので 

是非コメント記入してください。 

 

迷惑メールフォルダにメールが入ってしまうという 

お声を聞きますのでこの迷惑メールフォルダに 

入らないようにチェックをお願いします。 

 

そして届いてないなという時にはこの迷惑メールに入って 

いるかも知れないと思って是非チェックもしてみてください。 

 

ＬＩＮＥ＠に登録していただいた方には 

この動画内ではお話出来ないこととか 

それから最新のトレード実践動画などもお送りしますので 

是非ご登録ください。 

 

では動画をご覧いただきましてどうもありがとうございました。 


